

2024年4月1日

報道関係各位

常磐興産株式会社
スパリゾートハワイアンズ

福島県内の子どもたちに、「生き抜く力」をフラガールが伝えていく 常磐音楽舞踊学院創立 60 周年記念プロジェクト 「フラガールきずなスクール 2024」 “フラガールのふるさと”いわき市常磐地区の小学校からスタート

スパリゾートハワイアンズの専属ダンサー“フラガール”（正式名称：スパリゾートハワイアンズ・ダンシングチーム）を養成する常磐音楽舞踊学院（学院長：西澤順一、福島県知事認可各種学校）は、本日をもって創立 60 周年を迎えました。

これを記念し、新たな活動「フラガールきずなスクール 2024」を本月から開始します。

■活動のテーマは「未来に向けてたくましく生きる力」

「フラガールきずなスクール 2024」では、福島県内の全 59 市町村を対象に、各市町村の小学校 1 校を訪問します。小学校 3 年～4 年生を中心とした東日本大震災を体験していない世代の子どもたちに向けて「生き抜く力」をテーマに、未来に向けてたくましく生きる姿勢を伝えていきます。

内容はフラガール自身の東日本大震災、コロナ禍の体験として、諦めない気持ちと仲間の大切さなどを対話形式で話しながら、子どもたちと一緒に考える場とします。震災や自然災害が起こっても“たくましく生きる力”の大切さを伝えることで、福島県内の未来を担う子どもたちに希望と力を届ける、いわば出前授業として展開します。

そして、59 市町村全ての小学校への訪問が終了後、スパリゾートハワイアンズで 60 ヶ所目の授業を実施し、「フラガールきずなスクール 2024」の終点とします。

訪問先は各市町村の教育委員会と調整の上、スパリゾートハワイアンズの所在地である福島県いわき市からスタートし、徐々に県内各地に展開していく計画です。会場は学校側に準備いただきますが、訪問の交通費、宿泊費などはすべて弊社が負担します。

■東日本大震災、コロナ禍、2 度の試練を乗り越えたフラガール

常磐音楽舞踊学院は、スパリゾートハワイアンズの前身「常磐ハワイアンセンター」の開業に先立ち、1965 年 4 月に日本で初めてのフラダンス、ポリネシアン民族舞踊専門の学校として開校いたしました。以来 59 年にわたって 423 人のフラガールを輩出し、閉鎖が迫る炭鉱の町を救うために立ち上がった第 1 期フラガールの精神は、現代までしっかりと受け継がれています。東日本大震災後に行った「フラガール全国きずなキャラバン」では、全国 26 都府県と韓国・ソウルを含む 125 ヶ所で 247 回の公演を行ない、多くの人々に笑顔と元気を届け、福島復興のシンボルとして活動いたしました。また、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で休館を余儀なくされた際には、「今、自分たちに何ができるか」をフラガールが中心になって考え、SNS を活用してフラの動画やメッセージリレーを発信し、笑顔と元気を届けました。

■出前授業は、“フラガールのふるさと”の小学校よりスタート

「フラガールきずなスクール 2024」は、いわき市常磐地区の小学校からスタートします。常磐地区は、今から約 60 年前に閉鎖が迫る炭鉱の町を救うために立ち上がった第 1 期生のフラガールが生まれた地域で、まさに“フラガールのふるさと”の小学校からスタートします。

【本件に関するお問い合わせ先】常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当
長瀬、國井、根本、他力、小室 TEL : 0246-38-6469

MAIL : press@hawaiians.co.jp



【「フラガールきずなスクール 2024」実施概要】

- <主旨> フラガール2名が小学校を訪問し、出前授業を行ないます
<対象> 小学校3年生・4年生向け（他学年、全校対象も可）
<期間> 2024年4月1日（月）から2025年12月31日（水）まで（予定）
<後援> 福島県教育委員会
<内容> 出前授業は45分間で、以下の内容を予定しています

【座学】（30分間）

1. 東日本大震災時の経験談

フラガールが今回の受講対象となる子どもたちと同じ年齢の頃に経験した震災の体験談を通して、震災や自然災害が人ごとではないことを学べる内容とします。

2. 新型コロナウイルス感染症拡大による休館期間中の経験談

緊急事態宣言の発令を受けて、臨時休館を余儀なくされた時の状況や心境、そして、動画コンテンツ配信と営業再開を通して得た、希望を持って最後まで諦めないことの大切さを学べる内容とします。

3. 避難訓練の大切さについて

学校で実施している避難訓練が、災害時の重要な備えになること、また、その大切さを理解できる内容とします。（フラガールも災害に備えて定期的に避難訓練を行っています。）

4. ALOHA スピリットについて

ハワイでは単にあいさつとしての言葉だけでなく、ハワイ文化において非常に大切にされている言葉でもある「ALOHA（アロハ）」に込められた精神を通して、仲間との助けあい、仲間への思いやりや尊敬の意を持つこと、仲間との調和を学べる内容とします。

座学を通して、“当たり前”の生活がどれだけ恵まれていて、それが“いちばん幸せなこと”であるのかを、子どもたちと一緒に考えることができる場づくりを目指します。

【フラ体験】（10分間）

- ・ハンドモーションクイズ
- ・フラ体験

フラに触れて楽しさや喜びを感じていただきます。フラは心が解放されてリラックスでき、子どもたちの健やかな成長を促します。

【フラショー見学】（5分間）

- ・フラガール2名によるフラダンスショー

- <その他> 訪問の交通費、宿泊費は弊社が負担します。
会場は学校側にご準備いただきますが、学校側の費用負担はございません。

【「フラガールきずなスクール 2024」いわき市内の訪問先について】

<日にち・小学校名>

- 4月22日（月） いわき市立藤原小学校
- 4月23日（火） いわき市立湯本第三小学校
- 4月25日（木） いわき市立磐崎小学校
- 4月30日（火） いわき市立湯本第一小学校
- 5月1日（木） いわき市立湯本第二小学校

なお、出前授業の時間、参加者人数などの詳細につきましては、決定次第ご案内します。

【本件に関するお問い合わせ先】 常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当

長瀬、國井、根本、他力、小室 TEL：0246-38-6469

MAIL：press@hawaiians.co.jp



【「常磐音楽舞踊学院創立 60 周年記念ロゴ」について】

常磐音楽舞踊学院の創立 60 周年を迎えるに当たり、記念ロゴを制定しました。

「誕生から現在まで、そして未来へ」をコンセプトに、2本の弧を描くラインと、舞うフラガール。このしなやかに弧を描く2本のラインは、常磐音楽学院が誕生した60年前から現在まで、そして、さらに未来へと向かう道のを表現しました。

遠くを見つめ、たおやかに舞うフラガールは60周年を迎えた今日の姿です。輝かしい歴史と明るい未来をゴールドで、熱い決意とお客さまからの応援をレッドで表現しました。

これからも舞踊を通して歩みを進める、固い決意と凛とした姿勢を、60周年記念ロゴマークに託しました。



【本件に関するお問い合わせ先】常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当

長瀬、國井、根本、他力、小室 TEL : 0246-38-6469

MAIL : press@hawaiians.co.jp

